

PAROISSE SAINT VINCENT DE PAUL

MISSIONNAIRES DU CHRIST-MAÎTRE



La communauté des MCM accueille des enfants défavorisés dans son foyer-internat *La Nena Cano* près de Bogota en Colombie



Le foyer "La Nena Cano" à Mesitas del Colegio, près de Bogota, a été fondé en 2007 par la communauté des Missionnaires du Christ-Maître, pour accueillir 30 enfants de différentes régions de Colombie. Actuellement il y a 25 enfants.

Les frères travaillent, dans le cadre de leur mission, avec la participation de laïcs, pour construire un meilleur avenir pour les enfants colombiens défavorisés.

Notre évêque Mgr Rey a visité le foyer en 2011.

Des projets coûteux ont pu être réalisés grâce à la générosité de plusieurs intervenants, la communauté paroissiale de Saint Vincent de Paul, la communauté des Missionnaires du Christ-Maître et des bénévoles en Colombie.

Cela a permis en 2013 l'aménagement d'une nouvelle cuisine, grande, propre et fonctionnelle, avec une hotte et des fourneaux modernes.

En 2014 une bibliothèque spacieuse où les enfants peuvent étudier et faire leurs devoirs. Ils disposent de nombreux livres scolaires, de casiers pour ranger les cartables,. Ils ont aussi une TV pour regarder des programmes éducatifs.

En 2015-16 un nouveau grand dortoir a été aménagé où chaque enfant dispose d'un lit avec rangement.

Il est prévu d'agrandir ce foyer avec d'autres projets, comme, par exemple, une ferme scolaire avec des plantes et des animaux, une école, un jardin de jeux, un terrain de sport, une piscine.













